

横浜市立舞岡中学校 第1学年 学年通信No.5 令和4年7月20日

※学年通信の表題は1年生美術部の作品です。

さあ~夏休み!

みんなと出会って4かけっ みんなと出会って4カ月。みなさんは、いつも前向きに授業や行事、部活などに一生懸命に取り組んでくれました。緊張していた表情も、日に日に柔らかくなり、楽しそうに学校生活を送る姿を見てうれしく思っています。

先生たちはみなさんが愛心して学校生活を送れるように、みなさんと話をし、理解し、寄り添い、信頼関係をつくろうと努力してきました。うれしかったことがあれば一緒に喜び、苦しいこと、困ったことがあれば一緒に整みかれまできる。そんな関係をみんなと先生たちで築けてきているのではと感じています。大切なのはお互いを信じて頼りにする、頼りになると信じる"信頼"です。その信頼が辞につながります。さらに深い評解で結ばれた縁学年をつくるため、これからも信頼を大切にしていきましょう。

この4カ月、みなさんのがんばりによって中学校生活をいい形で送ることができました。みなさんに 感謝です。ありがとう!

夏休みは「夏休みだからできること」でお互いリフレッシュしましょう。みなさんの夏休みの思い出話を たのしみ 楽しみにしています。8月29日また元気に会いましょう。さぁ~夏休み!

を フゃすみ **夏休みのしおり**

夏休みのしおりが配布されました。夏休み宿題の一覧で夏休み明けの提出物を確認しましょう。 営者 で設て提出物について担任の先生から話があった人も多いのでは?「やるべきことはやる!出すべきものは出す!」自分のためにもコツコツ課題に取り組んでいきましょう。また、9月14年から前期の期末試験もあります。試験範囲もしおりに載っています。夏休みから取り組んで点数up!を自指しましょう。 変像なみの記録も担任の先生が楽しみにしています。どんな夏休みを送ったのかいっぱい記入してもらえるとうれしいです。

った。 みなさま 〜保護者の皆様へ〜

先週の三者面談には、お忙しいところご来校いただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、お子様の学校のご家庭での様子などをお話することができ、有意義な面談となりました。ありがとうございました。面談期間は終了しましたが、今後も何かございましたら、いつでもお気軽にご連絡いただければと思います。

明日から夏休みに入ります。4カ月の学校生活の疲れをリフレッシュして、元気に笑顔で8月29日にこれでは、またのします。4カ月の学校生活の疲れをリフレッシュして、元気に笑顔で8月29日にこれでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これでいる。これではいいたします。

夏休みまでの4カ月間、学校へのご理解とご協力ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。

G